

TRY

若宮小学校 6年
令和7年度 11月号

朝晩の冷え込みが増し、紅葉も次第に深まりゆく秋の様相を呈しています。秋の夜長を子どもたちと読書したり、夜空の星を眺めたりするなど、心豊かに秋をゆったりと楽しみたいものです。
修学旅行も終わり、日常の学習と共に音楽会の練習にもしっかりと取り組んでいます。様々な行事が続きますが今一度、最高学年としての自覚をもってがんばってほしいと思います。子どもたちが健康ではつらつと元気に学校生活を送り、すべての活動に十分に力が發揮できますように、応援をよろしくお願ひいたします。

お知らせとお願い



音楽会について

7日の音楽会に向けて、とても意欲的にがんばっています。曲名は合唱「COSMOS」、合奏「惑星より木星」です。小学校生活最後の音楽会を素晴らしいものに創り上げていけるよう一生懸命に練習に取り組み、力を合わせてがんばります。ご期待ください。5日（水）は児童音楽会で写真撮影、7日（金）は本番のためガウン・白ポロシャツのご用意をお願いします。

～浜の宮中学校オーブンスクールについて～

11月11日（火）に給食終了後、浜の宮中学校のオーブンスクールに行き、授業の見学をしたり、部活紹介を聞いたりします。尾上の松駅から浜の宮駅まで山陽電車で行き、浜の宮駅から徒歩で浜の宮中学校に行きます。電車代は学年費より支払います。

オーブンスクール終了後尾上の松駅到着が15時41分ごろになり、そこから地区別下校の予定です。

《職業人と語ろう》

20日（木）に、キャリア教育『職業人と語ろう』を行います。体育館に、カメラマン、自衛隊、介護師、ボードゲームプレイスペース、薬剤師などの職業の方々が来て教えてくださいます。実際にその職業の方と交流し、仕事の活動内容を聞いたり、体験したりすることで将来の夢への興味と関心をさらに深めたいと思っています。

《体育の冬の服装について》

気候もだんだんと寒くなってきましたので、冬の体育の服装について連絡させて頂きます。トレーナー、長ズボン（動きやすい素材）は体調や気温に応じて着用しましょう。

- ① 長ズボンを着用する場合は、脱ぎ着をして体温調節ができるように、中に半ズボンを着用しましょう。
- ② トレーナーはフードのないものを着用しましょう。
- ③ 長袖の肌着、タイツ等は、脱ぎ着をして体温調節することが難しいので、着用しないようにしましょう。
- ④ 長袖でなければ、肌着を着て体育を行ってもよいです。ただし、着替えの肌着をもってきましょう。

諸費集金のお知らせ

・教材費	2,000円
・PTA会費	230円
・卒業アルバム代	1,300円

合計 3,530円

★振替日は5日です。（予備日は17日）
よろしくお願ひいたします。